



柴田町立船迫中学校

学校だより 第9号

令和元年8月27日

文責 教頭

そっ たく  
啐 啄

啐は殻の中で雛が突つく音  
啄は母鶏が殻を噛み破ること。  
またと得難い良い時期を意味する。

## 夏休みの良い経験を生かし、2学期をスタートします！

いよいよ2学期がスタートしました。迫中生はこの夏休み、厳しかった暑さにも負けずに、県大会、東北大会、吹奏楽コンクール、駅伝練習、各種大会などをよく頑張りましたので、その一部を紹介します。

### 夏休み中に行われた県大会・東北大会の感想より

ソフトボール部は、県大会1日目は沖野中に6対2で勝ちましたが、2日目は高森中に0対6で敗れました。相手は優勝校でしたが、自分たちがもつ力を出した結果なので、満足しています。

初めて戦った試合はコールド負けしたチームが、その悔しさから練習を重ね、県大会で勝利するという経験ができました。1・2年生には、新チームでの目標を達成してほしいです。これまで会場に足を運んでいただいた先生方、保護者の方々、そしてご指導して下さった我妻先生、教頭先生、本当にありがとうございました。

ソフトボール部代表 3年 相澤 真梨恵

私たちバド部は、県大会当日、負けたら引退という不安もあり、今まで以上に気持ちが落ち着きませんでした。しかし、試合中は夢叶と2人でも、その後ろには仲間の応援や黒須先生、コーチの声がけがあり、最後まで必死に戦うことができました。悔しい結果にはなってしまいましたが、プレーに悔いはありません。

今まで私たちを支えてくれた黒須先生、コーチ、そして保護者の方々、本当にありがとうございました。1・2年生の皆さんにも、仲間とたくさん辛いことを乗り越えて、悔いのない試合をしてほしいと思います。

バドミントン部代表 3年 我妻 ころこ

私たち県大会に出場する陸上メンバーは、県大会当日も、本番の練習時からお互いに声をかけ合い、気持ちを高めながら出場しました。悔しい結果で終わった選手も多かったですが、仲間と支え合いながら過ごした時間は、それ以上に価値があるものにできたと思います。

朝早くから場所取りをして下さった相馬先生、応援して下さった保護者の皆さん、生徒の皆さん、本当にありがとうございました。

陸上県大会出場生徒代表 3年 幕田 里咲

テニス部は、県大会当日のバスでみんなが明るく元気に歌を歌い、緊張しているのか分からないほど楽しみながら会場に向かいました。台原中との戦いでは勝てませんでしたが、どのペアも悔いの残らない全力プレーをできたと思います。試合直後は泣いてしまいましたが、帰りのバスの中や、学校に着いてからもみんな笑顔で、「本当に楽しかった」という言葉がたくさん出てきました。これはテニス部の良いところだと思います。

応援して下さったみなさん、本当にありがとうございました。そして1・2年生のみなさん、「次は君たちの番だ！笑顔、気迫、努力・集中・元気を忘れず、目指せ、3年連続県大会出場！」

ソフトテニス部代表 3年 遠藤 花

私たち迫中剣道部の目標だった県大会。剣道部員として最後の試合を前に、3年生は不安でいっぱいでしたが、そんな中、自分たちのために一生懸命に動いてくれる後輩の姿が目にとまりました。その姿を見て、チームで戦うという目標を思い出すことができ、試合では全力で戦い抜くことができました。結果は予選敗退でしたが、チームで戦い抜いたことに大きな達成感を得て、悔いのない大会にすることができました。

これまで様々な面で支えて下さった先生方、保護者の方々、本当にありがとうございました。剣道部の後輩たち、仲間を信じて頑張れ！

剣道部代表 3年 本郷 史竜

県大会を終えて、僕はとても満足感に包まれました。船迫中を代表して出場した県大会。僕はとても不安でしたが、最終セットは力を出し切り、最後まであきらめずに戦って、印象に残る接戦をすることができました。

こういう戦いができたのも、友だちが皆応援に来てくれたからです。とてもうれしかったです。

最後に、今までご指導いただいた油谷先生、脇坂先生、そしてお世話になった保護者の方々、ありがとうございました。

卓球部代表 3年 菅野 佑人

吹奏楽部は、今年は近年で初めての大編成での出場となり、地区大会では他校との人数差に圧倒されそうになりながらも、無事県大会出場を果たすことができました。

県大会の会場では、地区大会とは違う緊張感に包まれました。それでも、これまで一緒に頑張ってきた仲間を思い出し、徐々に落ち着いてきました。結果は銅賞でしたが、このメンバーで全力を出すことができたので良かったです。

このコンクールで学んだことを生かし、1・2年生には、アンサンブルコンテストでも頑張ってもらいたいと思います。

吹奏楽部代表 3年 渡邊 来

今回の水泳東北大会は、自分でも満足できる結果でした。初めて東北大会に出場し、初めて秋田のプールで泳いだ等、色々な初めてがあり、いつも以上に緊張した大会でした。当日は引率で脇坂先生が、応援で油谷先生が来ていただきました。200m背泳ぎでは、先生方の応援もあり、決勝まで進むことができました。決勝ではタイムも順位も落ちてしまいましたが、頑張ることができて良かったです。100m背泳ぎは予選落ちしてしまいましたが、また来年頑張ろうと思いました。

今回学んだことを生かし、来年はもっと頑張りたいです。また、今回良い結果を出せたのも、様々な方々の支えがあったことです。本当にありがとうございました。

水泳選手代表 2年 豊川 蓮音

## PTA親子奉仕作業(校庭の除草作業)へご協力を!



8月31日(土)の朝6:30~8:00に、PTA親子奉仕作業(校庭の除草作業)が行われます。今年は猛暑で校庭にたくさんの草が生え、迫中祭や部活動(新人大会の会場になります)に多大な影響が出そうな状況です。お忙しい中申し訳ありませんが、できるだけ多くの方々にご参加・ご協力をお願いします。

### =お知らせ=

#### ◎停電に伴う学校電話の不通について

船迫中学校では、8月31日(土)の朝の8時30分から、9月1日(日)の夕方6時にかけて、エアコン工事に伴い、校舎は停電になります。この時間帯については、学校の電話は使えませんので、部活動の欠席等、連絡が必要な方は、各部の顧問に直接ご連絡ください。

#### ◎吹奏楽部3年生引退コンサートについて

吹奏楽部では、今年度から3年生の引退コンサートを行うことにしました。

今年度は以下の予定です。よく頑張ってきた3年生吹奏楽部員の最後の演奏を、ぜひお聴きにきてください。

日時 令和元年9月15日(日) 10:30会場 11:00開演 12:00終演予定

場所 船迫生涯教育センター \*入場無料です。



### 9月の行事予定

\*9月の部活動 20日まで 18:00 終了 18:15 完全下校  
26日から 17:00 終了 17:15 完全下校  
部活動なし・・・5日・6日・11日・17日・25日

1日(日)	校舎停電 地区特別支援作品展(フォルテ)	13日(金)	1年プール
2日(月)	生徒集会	16日(月)	敬老の日
3日(火)	駅伝報告会	19日(木)	新人大会激励会
4~6日	3年修学旅行	21日(土)	3年実力テスト 郡新人大会(1日目)
4日(水)	部活動2年生のみ	22日(日)	郡新人大会(2日目・・・該当の部のみ)
5~6日	1年農業体験	23日(月)	秋分の日
5日(木)	2年上級学校訪問	24日(火)	振替休業日(9/21分)
7~8日	町小中児童生徒美術科学作品展(船岡小)	26日(木)	新人大会報告会 迫中祭集会 各種委員会
10日(火)	2年プール	27日(金)	中央委員会
11日(水)	放課後英語楽交	30日(月)	生徒集会
12日(木)	校内弁論大会 吹奏楽部演奏会		

